

## **Guiovanni Rubiano García asume como Superintendente Nacional de Salud**

**Bogotá, 07 de noviembre de 2024**

El presidente Gustavo Petro Urrego, posesionó a Guiovanni Rubiano García, como nuevo Superintendente Nacional de Salud. En sus primeras declaraciones a medios de comunicación, el Superintendente anunció que la prioridad de la Superintendencia es garantizar el derecho a la salud de los colombianos en todo el territorio nacional.

Rubiano García sale de la dirección del Instituto Nacional de Salud, cargo que ocupó desde noviembre de 2022, hasta el día de ayer, cuando recibió su nueva designación. Dentro sus logros más relevantes en el INS, orientó esfuerzos para fortalecer la desconcentración territorial de la entidad. Impulsó la vigilancia basada en comunidad, consolidando una red de más de 1.000 vigías comunitarios, integrados al Sistema Nacional de Vigilancia en Salud Pública, SIVIGILA. Junto a Minsalud estableció una alianza público-privada con Vaxthera, que le devolverá al país las capacidades para la producción nacional de vacunas de interés en salud pública. Sentó las bases del proyecto genoma INSignia Colombia, que se construirá con la información genómica de 10.000 colombianos como bien público. Logró que, a partir de este año, el INS pueda cotitular, en alianza con instituciones de educación superior, sus programas de educación continua ya existentes, y los nuevos programas de educación superior de alta calidad que viene desarrollando con universidades.

Es médico cirujano de formación, especialista en Salud Familiar, Gerencia de la Salud Pública, Auditoría en Servicios de Salud y magíster en Administración de Servicios de Salud. Con más de 20 años de experiencia en el sector, ha ocupado cargos relevantes como subsecretario de Prestación de Servicios y Aseguramiento, así como secretario de Salud durante la administración de Bogotá Humana.

El nuevo Superintendente trabajará en estrategias dirigidas a la comunicación directa y eficiente con los ciudadanos, el fortalecimiento de la vigilancia, inspección y control de las Empresas Administradoras de

Planes de Beneficios (EAPB), garantizando el derecho a la salud, el manejo transparente de los recursos y el acceso oportuno a los servicios de salud con enfoque de Atención Primaria en Salud (APS). Trabaja por eliminar barreras de acceso administrativas, financieras y geográficas con énfasis en poblaciones urbanas en vulnerabilidad económica, social y cultural, población rural y población rural dispersa.

El Superintendente Rubiano, aseguró que la Superintendencia Nacional de Salud es una entidad en la que los colombianos deben confiar y sentir como aliada para la defensa y protección de sus derechos y deberes en el sistema.

Y agregó, que “cualquier hecho o denuncia de corrupción debe ser investigada a profundidad. Así que desde esta Superintendencia continuaremos con los procesos de investigación que involucran a varias EPS intervenidas en todos los gobiernos, no solo en este, y a sus interventores”.

## **SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE SALUD**

**Página web SuperSalud:** [www.supersalud.gov.co](http://www.supersalud.gov.co)

**Redes sociales Supersalud:**

**X:** @Supersalud - <https://x.com/Supersalud>

**Instagram:** @Supersalud - <https://www.instagram.com/supersalud>

**Facebook:** Supersalud - <https://www.facebook.com/supersalud>

**Youtube:** @supersaludcomunica - <https://youtube.com/@supersaludcomunica>

**Línea Gratuita Nacional:** 018000513700

**CP-OCEII-246**